



El domingo, 13 de noviembre, recibieron el sacramento de Confirmación en la Eucaristía de las familias: Isabel, Elena, Elisenda, Irene, Jorge, Laura, Jorge, María, Nerea y Antonio, después de haber recibido durante tres años catequesis de preparación en nuestra parroquia.

Los jóvenes estuvieron acompañados por catequistas, familiares, amigos y buena parte de la comunidad parroquial.

La celebración estuvo presidida por D. Agustín

Bugeda, Vicario General

de la diócesis, que en la homilía animó a los jóvenes a acoger con agradecimiento, cuidar y conservar el Don del Espíritu Santo; asimismo les recordó que la fe deben vivirla en comunidad. Y en el día en que se clausura el Año de la Misericordia, les alentó a testimoniar con su vida, la Misericordia y el Amor infinito de Dios.

Un recuerdo muy especial hubo para Joaquín, catequista de Confirmación fallecido el pasado mes de agosto.

Queridos jóvenes:

□

□ **¡Enhorabuena!**

Sabéis que sois muy queridos y valorados, y que seguimos contando con vuestra participación en la parroquia.
